
Giulianova. I Comitati di quartiere ringraziano l’amministrazione
per tenere la città pulita.
Il Comitato di quartiere Lido e dell’Annunziata (il C. del Centro Storico assente per impegni), ringraziano l’amministrazione
per la pronta e precisa risposta alle richieste presentate per avere una città più pulita e rispondente alle esigenze della sua

vocazione turistica.

In effetti l’amministrazione, nelle persone dell’assessore Ruffini e dell’assessore Di Giacinto presente anche il  responsabile
dell’Eco.Te.Di., hanno assicurato che avvieranno, già da subito, la pulizia della città. L’Eco.Te.Di. e Giulianova Patrimonio
inizieranno un programma mirato allo spazzamento, pulizia aiuole e aree verdi, in quelle aree, dove tale servizio, finora, era
assente.

Sarà avviato anche un programma con lo spazzino di quartiere, due al Lido e uno al paese.

Il lungomare monumentale e i sottopassi di via Thau De Revel e Via Nazario Sauro, saranno puliti quotidianamente.

Invitiamo la cittadinanza a continuare a segnalarci eventuali problematiche.
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